

Maria-Caspar-Filser-Schule
Grund- und Mittelschule
Kirchenstraße 40
83098 Brannenburg



Informationen zur Digitalisierung der Maria-Caspar-Filser-Schule – Einführung von Microsoft Office365 edu und Microsoft Teams (MS Teams)

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

die letzten Wochen haben jedem von uns viel abverlangt. Wir alle mussten flexibel auf die Umstände reagieren und haben „neue“ Unterrichtsformen gefunden.

Bereits vor den Osterferien hat die Steuergruppe „Digitales Lernen“ zusammen mit der Schulleitung festgelegt, dass wir an unserer Schule Microsoft Office bzw. Teams zum digitalen Unterrichten einführen und verwenden werden.

Umso mehr freut es uns, dass nun auch das Kultusministerium offiziell vorgibt, mit MS Teams zu arbeiten.

Im Zeitraum zwischen den Osterferien und den Pfingstferien wurden bereits die Lehrkräfte fortgebildet und haben sich eingearbeitet. Auch die ersten Schüler wurden in Microsoft Teams schon geschult.

Nach den Pfingstferien werden Schritt für Schritt alle Schülerinnen und Schüler die Schulung durchlaufen und im Unterricht unabhängig vom „Präsenz- oder Home-Unterricht“ damit arbeiten.

Wir freuen uns sehr, den digitalen Weg gemeinsam gehen zu können.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Steuergruppe „Digitales Lernen und Schulleitung“